

TEMAS DESTACADOS:

- [Países que no celebran el Año Nuevo](#) | [Sequía afectó varias regiones](#)
- [Google Noticias](#)



## Culpo a Eder

Carlos Alberto Botero Roldán

Quiero ser la persona que desenmascare al alcalde Eder con esa imagen de caleño cachaco que predica su frase musical de gobierno: "Amor y control".

Nos hizo creer durante el Petronio Álvarez y la Feria de Cali que la música pacífica y la salsa no hacían parte de sus habilidades motoras y resultó siendo un trompo.

Nos prometió una COP16 con una asistencia de 12.000 visitantes cuando realmente superamos los 21.000, lo culpo por eso señor alcalde.

Ahora el secretario general de Naciones Unidas advirtió que Cali no volverá a ser la misma después de la COP ni la COP después de Cali, ¿Qué responsabilidad nos puso a cargar ahora?

Adicionalmente, Fedesarrollo informó que la sensación de confianza entre los caleños durante este año de administración distrital se reflejó en un mayor recaudo del impuesto predial con un 8,7% respecto al 2023. ¿Esa era su intención señor alcalde? ¿reducir mi consumo de cerveza a expensas de ponerme al día con los impuestos?

Tampoco pudo usted hacerse el de la vista gorda frente a los eventos que se suscitaron en el estadio durante la final entre América y Nacional, ¿No le era más fácil ignorarlos como lo hacen otras ciudades y no suspender por 6 fechas la asistencia al estadio? Ahora me tocará ver las fechas preliminares en casa y con mi mujer.

Por su culpa una agencia Londinense nos señala de manejar las finanzas públicas de la ciudad de una manera extraña a las últimas alcaldías locales, el Fitch Rating nos amenazó con una calificación de riesgo AAA; ahora me pregunto lo mismo que en el video viral de TikTok: ¿A son de qué?

Como si no fuera suficiente, nos impusieron un premio en el marco del evento América Abierta en Brasil por ser el único gobierno local y de Latinoamérica con una estrategia fehaciente de monitoreo a la inversión pública para mitigar la corrupción, ahora nos tocará pagarle viáticos de viaje al señor alcalde para atender la solicitud de otros gobiernos de querrán implementar el modelito.

Además, Eder está feriendo las ideas de su gobierno.

Resulta ahora que Bogotá quiere replicar su programa de "mediadores de paz" con el que ha reducido la conflictividad social en 80 protestas presentadas este año sin intervención policial, el colmo.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

**Haz clic aquí** y suscríbete  
¡Sin ningún costo!

**DIARIO OCCIDENTE**  
La verdad no tiene precio

## DESTACADO

- | LO MÁS VISTO | LO MÁS RECIENTE   |
|--------------|---|
|              | <a href="#">Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros</a>                                   |
|              | <a href="#">Minsalud asumió titularidad de Drogas La Rebaja</a>   |
|              | <a href="#">Cómo sería el pico y placa en Cali a partir de enero</a>  |
|              | <a href="#">La feria de Cali inicia con programación para todos</a>   |
|              | <a href="#">¿Termina el año sin empleo? Ofertará más de 18.000 nuevas vacantes en 2025 en toda Colombia</a> |

Señor alcalde, y no todos sus indicadores subieron este primer año, le señalo 3 que bajaron porcentualmente: desempleo, desconfianza y déficit fiscal.

¿Qué nos tiene para decir?

En conclusión, cuando leí sobre los señalamientos de su tocayo, el Representante a la Cámara Alejandro Ocampo, de que usted no vivía en Cali, me convencí de que algo más explosivo se avecinaba, como la consolidación del área metropolitana del Suroccidente, el impacto social y económico a 700 mujeres de las zonas vulnerables, la formación de 300 recicladores de oficio, la vitrina masiva para emprendedores, así como las deudas saldadas a los cultores y artistas de Cali después de 3 años de no pago.

Rara eficiencia.

Ojalá pueda continuar culpándolo en el 2025, feliz año.

Comparte esta noticia...



CARLOS ALBERTO BOTERO ROLDÁN

COLUMNISTAS

Martes 31 de Diciembre, 2024

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

No hay más artículos para cargar

## OTRAS NOTICIAS



COLUMNISTAS

### Culpo a Eder

Quiero ser la persona que desenmascare a...



COLUMNISTAS

### El fin de "Mi Casa Ya"

El programa de subsidios "Mi Casa Ya" fue mu...



COLUMNISTAS

### Lecturas de vacaciones

En vacaciones en vez de otros placeres prefer...



COLUMNISTAS

### Asistir es resistir

Las convicciones de los seres humanos hacen...



COLUMNISTAS

### Cali se recupera y...

Cali volvió a creer en su potencial, en la calidez de...



COLUMNISTAS

### Pa'lante Colombia

Triste decirlo y, hasta penoso, pero en nuestro...

# DIARIO OCCIDENTE

Una publicación diaria del Nuevo Diario Occidente S.A. Fundado el 19 de noviembre de 1961

ENCUÉNTRENOS EQUIPO